

Pressemeldung der Sparkasse Landshut, 20.03.2023

2.500 € für die Lebenshilfe Landshut



Vorstandsmitglied Christian Gallwitz (2.v.r) und Kommunalkundenberater Martin Frühmorgen (links) übergaben eine Spende in Höhe von 2.500 € an Geschäftsführer Johannes Fauth (rechts) und den Vorstandsvorsitzenden der Lebenshilfe, Hans-Peter Summer (2.v.l), sowie an Sabine Synkule (vorne, 2.v.r.), Gesamtleitung Sozialpädagogische/ Heilpädagogische Tagesstätten und ihre Stellvertreterin Julia Trauisch (vorne rechts).

Kürzlich spendete die Sparkasse Landshut erneut an die Lebenshilfe Landshut e.V., um die integrative Ferienbetreuung für Kinder mit und ohne Behinderung an der Pestalozzi Schule Landshut zu unterstützen. Vorstandsmitglied Christian Gallwitz übergab zusammen mit Kommunalkundenberater Martin Frühmorgen eine Spende in Höhe von 2.500 € aus dem Ertrag der bayerischen Gewinnspartlotterie an Lebenshilfe-Geschäftsführer Johannes Fauth und den Vorsitzenden der Lebenshilfe Hans-Peter Summer.

Die Pestalozzischule ist ein staatlich genehmigtes privates Förderzentrum mit dem Förderschwerpunkt geistige Entwicklung. Die Förderschule wird ergänzt durch eine Heilpädagogische Tagesstätte. Dadurch erhalten die Schülerinnen und Schüler die Möglichkeit, ein ganztägiges, umfassendes Förderangebot wahrzunehmen. Im Februar erfolgte der Spatenstich für den Neubau der Pestalozzischule in der Jürgen-Schuhmann-Straße. Bis 2027 soll hier ein neues Förderzentrum entstehen.

Die Vertreter der Sparkasse erhielten im Rahmen des Termins einen kleinen Einblick in den täglichen Ablauf der Einrichtung, die Ausstattung der Klassenzimmer und wurden von den anwesenden Kindern interessiert gemustert und befragt. Vorstandsmitglied Christian Gallwitz dankte dabei allen Vertretern der Lebenshilfe für das Engagement zur Betreuung Menschen mit Behinderung: „Ihre Arbeit ist so wichtig für unsere Gesellschaft und hat jede Unterstützung verdient. Wir leisten sehr gerne einen Beitrag dazu.“

Gerade in der zweiten Hälfte der großen Sommerferien ist der Betreuungsbedarf für die Schülerinnen und Schüler aus Landshut und Umgebung besonders groß. Einerseits sind behindertengerechte Freizeitangebote nicht übermäßig vorhanden, zum anderen ist für viele Eltern aus sozial schwachen Kreisen ein abwechslungsreiches Ferienprogramm mit Ausflügen finanziell oft nicht leistbar.

„Herzlichen Dank, dass Sie wieder an die Lebenshilfe Landshut spenden“, zeigte sich Johannes Fauth, Geschäftsführer der Lebenshilfe Landshut im Rahmen der Übergabe sehr erfreut über die großzügige Spende und ergänzte: „Mit ihrer Unterstützung können wir Ausflüge, beispielsweise in den Dinopark, den Freizeitpark Edelwies, Pullman City, Alpakka-Wanderungen realisieren und den Kindern so schöne Ferien ermöglichen.“

Ansprechpartner:

Michael Mayr

Leiter Unternehmenskommunikation // Pressesprecher

Telefon: 0871 825-25710, Fax: 0871 825-29719

Mail: michael.mayr@sparkasse-landshut.de